

PERS

"Wilayah Hukum Polsek Nyalindung Polres sukabumi Didatangi Tim Kementerian RI Kunjungi Desa Kertaangsana dalam Rangka Verifikasi Lapangan Kab/Kota Sehat 2023"

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Sep 21, 2023 - 09:31



Sukabumi, 21 September 2023 - Hari Kamis, 21 September 2023, menjadi saksi kehadiran Tim Pusat Kementerian Republik Indonesia dalam rangka verifikasi lapangan untuk penilaian Kab/Kota Sehat tahun 2023 di wilayah Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Acara ini dimulai sekitar pukul 09.30 WIB di Posko Siaga Bencana Desa Kertaangsana.

Berbagai pihak hadir dalam kegiatan tersebut, antara lain Sekretariat Kabinet Presiden RI Sofyan Apendi selaku Tim Pusat Kementrian RI, penyuluh DINSOS Provinsi JABAR Annisa, TP KKS JABAR SETDA PROVINSI Jabar Mutia, Perwakilan Bidang Kesmas Dinkes Provinsi Jabar Ema Sartika Dewi, Sekretaris Daerah Kabupaten Sukabumi Ade Suryaman, Kalak BPBD Kabupaten Sukabumi Wawan Godawan Saputra, Sekretaris POL PP Kabupaten Sukabumi Syarif, Kabid Lalin Dishub Kabupaten Sukabumi Asep Somantri, Ketua FSKSS Kabupaten Sukabumi, perwakilan para kepala perangkat daerah/kadis/kaban Kabupaten Sukabumi, Kapolsek Nyalindung AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, Camat Nyalindung Neniulfah Nuraeni, S.IP, Danramil Nyalindung yang diwakili oleh Pelda Kamaludin, Kades Kertaangsana Ence Ruswandi bersama perangkat Desa, Apdesi Kecamatan Nyalindung, dan warga korban bencana.

Kegiatan dimulai dengan tim tiba di Posko Siaga Bencana Desa Kertaangsana pukul 09.30 WIB, diikuti dengan kunjungan ke lokasi rencana pembangunan Hunian Tetap (HUNTAP) di Kp. Pasirsalam Rt 002/005 Desa Kertaangsana Kecamatan Nyalindung. Di sana, tim melakukan simulasi tanggap bencana oleh korban bencana alam pergerakan tanah yang akan mendiami HUNTAP. Tim juga berdialog dengan warga korban bencana alam pergerakan tanah Gunung Batu yang berencana mendiami HUNTAP.

Pukul 11.00 WIB, tim melanjutkan kegiatan dengan pengecekan alat Early Warning System (EWS) di lokasi rencana pembangunan HUNTAP di Kp. Pasirsalam Rt 002/005 Desa Kertaangsana Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk memastikan keamanan dan kesiapan wilayah terhadap potensi bencana.

Kegiatan puncak berlangsung di Pendopo Kabupaten Sukabumi, dan intinya adalah menindaklanjuti surat dari Direktorat Jenderal Bina Pembangunan Daerah Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia tentang kunjungan lapangan/Kota Sehat 2023. Kabupaten Sukabumi dijadwalkan untuk penilaian verifikasi lapangan dalam bidang Tanggap Siaga Kebencanaan dengan narasumber Kepala Desa Kertaangsana Ence Suwandi dan Kalak BPBD Kabupaten Sukabumi Wawan Godawan Saputra.

Pukul 11.30 WIB, kegiatan selesai, dan rombongan meninggalkan tempat menuju ke Pendopo Kabupaten Sukabumi. Pengamanan kegiatan ini dilakukan oleh personel Polsek Nyalindung, Koramil Nyalindung, Pol PP Kabupaten dan Kecamatan Nyalindung, serta Dishub Kabupaten Sukabumi, sebagai bentuk kolaborasi untuk menjaga keamanan selama kunjungan tersebut.

Kunjungan ini merupakan langkah penting dalam upaya mencapai status Kabupaten Sukabumi sebagai Kabupaten Sehat dan memastikan kesiapan

wilayah terhadap potensi bencana.